
 

令和７年度第１回警察署協議会 

日　時   令和７年５月２０日（火）午後３時００分～午後５時０５分（第１回目）

場　所 　鰍沢警察署　３階大会議室

出席者   鰍沢警察署協議会委員５名 　鰍沢警察署員８名 

  議　題 １　令和７年１月から令和７年３月までの業務推進状況

 ２　意見・要望等の聴取

 ３　令和７年下半期警察署速度取締り指針の諮問

４　鰍沢警察署入口交差点において発生の人身交通事故現場を視察

議事の １　各課・係の業務推進結果 

概　要  (1)  会計課関係（会計係長） 

   　ア　施設等の改善状況 

 　　イ　遺失・拾得取扱状況 

  (2)  警務課関係（警務係長） 

     ア　総警務関係業務推進状況 

     イ　各種教養・訓練・施策等 

  (3)  刑事生活安全課関係（刑事生活安全課長） 

 　　ア　生活安全関係 

     イ　捜査関係 

  (4)　地域関係（地域課長）　 

 　　ア　１１０番受理件数 

     イ　地域警察官による犯罪検挙状況 

     ウ　地域警察官による主な街頭活動等 

     エ　山岳遭難、水難事故 

 　　オ　各種訓練教養等 

  (5)　交通関係（交通課長） 

 　　ア　交通事故発生状況 

     イ　各種交通事故防止対策 

  (6)　警備関係（警備係長） 

     ア　オウム真理教事件風化防止対策の推進 

  　　イ　警備訓練の実施

  　　ウ　雪害対策に関する啓発活動の実施

 ２　意見・要望等の聴取 

 【①質疑】   

 　　説明資料では、高齢者の事故件数が少ないように感じたがもっと多いのでは

  　ないか。

 【①回答】 

 　　今回説明させていただいたのは、本年１月から３月の人身事故件数であり、

  　怪我のない物損交通事故件数は計上されていないためです。

 【②質疑】 



 　  運転免許更新時には高齢者講習を教習所で受講しているが、その結果につい

  　て、警察と情報共有はあるのか。

 【②回答】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 　　個別で結果を受けているということはありません。受講後の書類を持ってい

 　れば問題なく講習を受講したものと判断し、更新手続きを警察署では行ってい

 　ます。 

 【③質疑】 

 　　解決までに時間を要する相談もあると思うが、警察には人事異動がある。異

  　動があった場合、相談内容をどのようにして引き継いでいるのか。

 【③回答】 

 　  これまでは書類で相談の記録を残していたが、現在はシステム化され、人事

  　異動があっても相談内容が放置されないように管理されている。

 【④質疑】 

     児童虐待の認知について、警察と児童相談所は情報共有しているのか。また、

 　対応は児童相談所が行うのか。        
 【④回答】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 　  警察で認知した事案は、児童相談所へ通告し児童相談所が対応することにな

  　ります。

  　・補足説明（署長）

   　警察で認知しているのは一部です。その取扱いについてですが、保護の必要

 　性がある場合、児童相談所で対応することになります。警察の対応が必要とな

　る場合は、行政と警察と児童相談所が連携し、情報共有して対応することにな

 　ります。

【⑤質疑】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　   児童相談所に引き継いだ後、警察はどんな対応をしているか。

【⑤回答】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　　児童相談所に通告して終了というわけではありません。児童相談所から立会

　いなどの要請があればその場へ行きますし、その後の対応方法についても情報

 　共有しシステムで管理しています。

 【⑥質疑】

　　連日、登下校中の児童が巻き込まれる交通事故が報道されている。見守り隊

　がいても、相手から突っ込んでくるような場合であれば防ぐことは難しい。抑

 　止力として登下校時間帯にパトカーを走らせるという対策は考えられないか。

 【⑥回答】

    見守り活動を継続して行うことで、通学路であることをドライバーの深層心

 　理に強く認識させ働きかけるようにしています。

　　保護者や道路管理者などとともに通学路の合同で点検を行い危険場所を把握

　するとともに、ソフト面での短期的な対策やガードレール設置などのハード面

 　の対策も併せて行っていきます。

 【⑦質疑】

　　飲酒事故で昼間の飲酒が多いと思われる。検問等は考えているのか。 

 【⑦回答】

　　自転車の飲酒運転も含め、分析を行いながら効果的な時間帯での検問など対

 　応したいと考えています。

 　・補足説明（署長）

　　実際に昼間に検問を実施している警察署もある。その検問では、検挙実績が



　あり、昼間でも飲酒運転をする者がいることが証明されているので、当署でも

 　検討していきたい。

 【⑧意見】

　　Ｘ（エックス）で警察官が制服でコンビニに立ち寄るという書き込みがあっ

　た。このような取り組みは犯罪抑止に効果的でとても良い取り組みであると思

 　う。

 【⑨質疑】

　  制服を着て、コンビニ等へ立ち寄る取組みが良い反面、制服に似た服を着て

　警察官に成りすまし悪事をする者もいるのではないか。ＳＮＳでも是非が問わ

　れている。巡回中とか休憩中のような腕章などを着用した方が良いのではない

 　か。

 【⑨回答】

　　夏場には水分補給などのため、コンビニ等に一時的に立ち寄ることも考えら

 　れますが、休憩は基本的に署でとるようにしています。

　　腕章などは今後、地域課で検討していきます。警察としては、犯罪抑止のた

　めに積極的に立ち寄るように指示はしていますが、警察官としての品位を落と

　すことのないように指導をするとともに、併せて、公私混同を疑われるような

 　行動は慎むように指導をしていきます。

 【⑩質疑】

　　上野駐在所は夜間不在なのか。地域の方から不安であるという声があったが、

 　対応はどうしているのか。

 【⑩回答】

　　基本的には駐在所は住み込みが原則ですが、勤務員の都合により不在となる

　場合もあります。その際には、本署への直通電話を設置し、即時対応できるよ

 　うにしています。

 ３　令和７年下半期鰍沢警察署速度取締り指針の諮問

     委員に対して説明したところ、意見等はなく承認された。

 ４　鰍沢警察署入口交差点において発生の人身交通事故現場を視察

　   視察状況は別添の写真のとおり

　     
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



      　　　　  会長挨拶　　　　　　　　　　　　　署長挨拶
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  実　施

  状　況

  (写真)

 人身交通事故現場の視察状況

 


